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.A campanha eleitoral em Joinville Luiz Henrique vier receber o apoio formal
prossegue até dia 15 de novembro,' do PFL, de onde foi destronado numa

quando a ,cidade vai conhecer seu novo ação de intervenção do diretório
prefeito. Lúiz Henrique e Eni Voltolini vão estadual. Luiz Henrique espera ao longo
disputar os quase· 246 mil votos da da campanha, receber a atenção do
cidade. Voltolini na noite.de terça-feira Partido dos Trabalhadores neutro.

conquistou o apoio, legal do diretório' do Em Joinville na segunda-feira, dia 14/
PSDB, muito embora o único vereador 10, o presidente nacional do PPB,
:do' partido. Nelson Quirino já .tivesse Senador Espendião Amin, afirmou que
enuncaoo o seu apoio ao Deputado Luiz . Voltolini vai vencer estas eleições com
Henngue.'

.
.

15 mil votos na frente. A campanha
O prefeitoWittich Freitag, sem partido, eleitoral na televisão começara no dia

I diz que sairá fora do apoio do PMDB, se 29 de outubro.
'

,.OVO .P",DIO DA PREFErrURA É ABERTO PARA VlSrrAÇÃO
,O sábado (26) - dia seguinte à

. inauguração, será reservado à visitação
publicai O gabinete do Prefeito está
emníndo cerca de 90 mil convites para que
pessoas . da comunidade em geral
co;,��çam as novas instalações. Mesmo os

.

que não receberam convite podem
conhecer o prédio. Na semana à
inauguração começa a fase de mudança.
Na terça, 29, Freitag já estará no novo

gabinete.
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A administração do Porto de São
Francisco do Sul, promove hoje a partir
das 9horas da manhã, o 1° SEMINÁRIO
- O PORTO DE SÃO FRANCISCO DO
SUL COMO FATOR' DE

,

DESENVOLVIMENTO. Será aberto pelo
Administrador Dr. Arnaldo S. Thiago e,
com a presença do Vice-Govemador, Dr.
,José Hulse, também secretéríc de
Obras e Transportes do Estado e Dr.
João Afonso Dêntice,' Presidente
CQmercial de Operações Portuária da
Organizações dos Estados Americanos
- OEA. O presidente da FIESC, Osvaldo
Moreira Doat Filho e Dr. Paulo da Rim,
Diretor do Departamento de Portos do
Ministério dos Transportes; confirmaram
presenças. O seminário será no Teatro
10 de Novembro, ao ladO"da P�feitura
Municipal de São Francísco dó' Sul. '

PRESIDENTE DO TSf!

MINISTRO FIílARCO
AURÉLIO

DEFENDEPRORRO�AÇAo
DO MANDATO DO
PRESIDENTE fE�.NANDO
HENRIQUE ..

4W

FX DISCO BLUBE'

A NOVA CASA NOTUR.NA
NA BARRA DO SUL
M *iIWM*. Mi,,' 'H' .Fi'emu� .

LUIZ HENR2QUE QUER'
APOIO DO PT NEUTRO
• .........'.... iJiitf i
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AMIN DIZ QUE VOLTOLiNI :",
GANHA ELEiÇÕES'· 11,

COM 15 MIL VOTOS DE
DIFERENÇA NO SEGUNDO
TURNO.
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orto: aumenta discussão na sociedade'

,.

o m'ovimento feminino tem

avançado no convencimento de

vários setores da sociedade em

relação ao debate sobre o aborto, .

A opinião é das representantes da

Rede Nacional Feminista de

'Saúde e Direitos Reprodutivo,
Maria Isabel Baltar e Senia

COrrêa, 'que Pãí!icipam em

Brasília, em agosto, da ! oa

Conferência Nacional de Saúde,

Dados apontados pelo IBGE sobre.
a mulher como diminuição da

fecund !ciade, a lata taxa de

esteri lização e o índice elevado de

morte materna, em conseqüência
do número de abortos provocados
tem sensibilizado à sociedade

sobre a importàncía de se

.' encontrar uma solução para "esse

quadro completo e preocupante:'
na opinião de Isabel Baltar. Em

1991, a fundação Al an

Guttmacher dos EUA, que realiza
.

estudos sobre aborto na América
.

,

Latina revelou que nô Brasil são

.realizados 1 milhão e 400 mil

.
aborto por ano. Isso significa que

para 100 gravidezes são feitos 30

abortos ' provocados. O

movimento feminista acredita que
a solução destes problemas requer

.

. políticas públicas de saúde. Na

área do Executivo o movimento.

feminista, por exemplo, reivindica
que o PAISM - Programa de

Atenção Integral à Saúde da

. -'. �
.

"", �

Jornal Hora H

Mulher .: do Ministérij; ua Saúde,
se torne !:':",á:;s eficaz. O programa.
entre outras coisas, prevê
assistência ao parto e ao

planejamento familiar. Em alguns
estados, o Executivo já adotou

medidas que foram consideradas
um avanço, como a implantação
de serviços para atendimento ao

aborto legal em Hospitais
Públicos. O serviço já existe nas»
cidades de São Paulo. Rio de

Janeiro, no Estado de

Pernambuco, no Distrito Federal

e, mais recentemente, em Goiânia.

onde o trabalho está sendo

organizado. Em oito estados a

Constituição já dispõe sobre o

aborto prev isto em lei. No

Congresso Nacional o movimento
- de .mulher es se articula para

aprovar um projeto de lei que

obriga o atendimento do aborto

legal pelo Sistema Único de
Saúde. Além deste projeto, que

simplesmente garante um direito

já assegurado pela lei penal desde
1940, há mais sete proposições na
Câmara dos Deputados, que
tratam da descriminalizaçào e da

legalização do aborto. "O ganho
que se obteve até agora -n o

Executivo e Legi slarivo foi o

resultado claro do trabalho

realizado pel o movimento de

mulheres. que viabilizou suas

reivindicações com o apoio de

políticos de perfil progressista"
destaca Isabel Baltar.

Para Sônia Corrêa. o debate
sobre aborto evoluiu nos últimos

dois anos. pr incipalmem e no

âmbito local "hoje a discussão
sobre o aborto divide a sociedade
meio a meio. Há um tempo atrás

·

o debate mobilizava pouco mais
de 20 por cento da população ".

Aborto legal A deputada Zulaié
Cobra (PSDB-SP), relatora do

projeto de lei 20/91, já entregou à
Comissão de Constituição e

Justiça da Câmara dos Deputados
parecer favorável a este projeto,
que garante o atendimento do

·
aborto legal pelo Sistema Único
de Saúde. O projeto dos deputados
petistas Eduardo Jorge(SP) e

Sandra Starling (MG) assegura o

previsto no artigo 128 do Código
Penal, ou seja. possibilita que

· sejam realizados abortos pela rede
hospitalar pública quando não há

outro. meio de salvar a vida da

gestante e nos casos de gravidez
resultante de estrupo. Trata-se de

garantir às mulheres um direito já
previsto na lei penal desde 1940,
que até hoje não vem sendo

assegurado .

O projeto já foi aprovado pela
Comissão de Seguridade Social e

Família responsável pela anáiise
do mérito da proposição.. Já à

Conferência Nacional de Saúde
-

'. aprova moçao .

Pela primeira vez a ConferênciaNacional de Saúde .

bi b I I
_

. muita gente que nem sequer sa Ia que o a orto ega
aprovou uma moçao sobre o aborto. O movunento . ,

C
.

di P al d d 1940"
,.

.

. .

I
esta previsto no o IUO en es e .

.

feminista pr.esente na 10" Conferencia Naciona de -

Saúde realizada em Brasília, em agosto, conseguiu Na opinião de representante do Conselho Estadual
·

cerca de 300 assinaturas de delegados oficiais para da Mulher, o aborto ganhou espaço na sociedade

,
encaminhai' a moção na grande plenária que teve a porque, passou a ser considerado caso de saúde

participação de mais de 2000 pessoas. A Conferencia pública. "A partir de agora o aborto é tratado como

acontece de 4 em 4 anos e tem como um dos objetivos uma questão de política de saúde. Não é somente uma

definir a politica de saúde no pais. Oministro da Saúde, discussão da mulher e do casal. É também interesse

Adib Jatene, esteve presente todos os dias no evento. dos profissionais e do governo. É principalmente uma
questão de política de saúde pública". Lembra ainda

que hoje a mulher praticamente só tem duas saidas

para evitar a gravidez; o aborto e a esterilização já
que o Brasil nào oferece serviços públicos eficientes
de planejamento familiar. A constatação e de que a

ausência de uma qualidade de assistência no Brasil é
grande .'

,

Em quase lodos os grupos de trabalho da

Conferência foi discutida a questão do aborto. Foram

mais de 50 grupos que debateram dois pontos

importantes: o aborto previsto em lei ( nos casos de

estupro e risco de vida da mãe) e a descriminação/
·

legalização do aborto. Esses dois temas foram levados
à plenário. Para a representante do Conselho Estadual

dos Direitos da Mulher do Rio de Janeiro, a medica

Maria do Espírito Santo Tavares, a discussão já
representou um grande avanço para a sociedade e o

Movimento de Mulheres. Ela destaca que foi uma
.

.
discussão civilizada e até didática que esclareceu

muitos pontos em relação ao tema para pessoas do
·

Brasil inteiro que participaram da Conferencia. "TInha

O Movimento Feminista decidiu encaminhar ao

.Conselho Nacional de Saude e aos conselhos estaduais'
a moção sobre o aborto aprovado na Conferência. É
uma maneira de divulzar o assunto e lembrar ás

se{retarías de Saúde a �importància de se implantar
serviços de atendimento público para a realizaçào do
aborto previsto em lei

Joinville, 17 de outubro de 1996

Comissão de Justiça cabe
examinar apenas a

constitucionalidade , juridicidade
e técnica legislativa do .projeto.
A partir de setembro o projeto

de lei20i91 poderá ser submetido
ao Plenário da Comissão de

Constituição e Justiça.
A expectativa é de que quando

surgir a discussão do relatório da

deputada
�

Zulaiê Cobra os

parlamentares mais' ligados à

Igreja católica r;>eçam >vistas da
matéria para apresentar: um-voto
em separado, ou seja, um, parecer
alternativo que certamente será

contrário ao projeto. Devem
retomar a tese de que o projeto é

inconstitucional argumentando
que o aborto em caso de gravidez
resultante de estupro iria ferir o

dispositivo da Constituição que

garante a inviolabilidade do
direito à vida .

A deputada Zulaiê Cobra
destaca que não há

inconstitucionalidade no projeto
uma vez que ele trata de

regulamentar um direito que já é

consagrado desde a promulgação.
do Código Penal, em 1940. "Este

projeto de lei é na verdade uma

vitória para aquelas mulheres que
em decorrência de alguma tragédia
em suas vidas, seja ela estupro ou

a impossibilidade de gerar um

filho sem com isso por 'em risco
sua própria vida, e ainda, sem

qualquer respaldo financeiro, se,
vêem impedidas de alçar mão de

um direito 'que a própria lei, há
muito tempo, já lhes reconhecia".
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REELEIÇÃO SIM, PRORROGAÇÃO NUNCA FI
Q Bra�il já sofreu o impacto de muitas institucional do mandato, Custa a crer que a

RE Imanifestações de casuísmo e oportunismo, tese esteja sendo proposta por quem, pela
.

IIao longo da história republicana, Não deverá formação jurídica e pelo exercício da
..ser agora, quando se procura construir uma

magistratura, deveria estar entre os primeiros ,B ITTEdemocracia de verdade, o momento de
a perceber a incompatibilidade entre essa

reincidir em absurdos como a prorroçaçào "solução "e a necessidade de manter a nova
de mandatos. A hora, ao contrário, aponta a democracia brasileira na rota efetiva do
necessidade de soluções e racionais, entre aprimoramento. Entre o projeto genuinamente
as quais' pode figurar um real democrático e anomalias como a prorrogaçãoapeffeiçoamento, como a possibilidade de não há conciliação possível. Os brasileiros
reeleição. A idéia de prorrogar o mandato do conscientes querem o melhor para o Brasil.
presidente da República , todavia, não tem Mas não querem que o país se desvie da trilha
corno se inseiir entge as medidas realmente do avanço democrático, guinando por atalhosdestinadas a prornover.o aprimoramento das vexaminosos. O sistema eleitoral precisa serjnstit�ições, 'O que não se pode confundido, escrupulosamente melhorado, sob diversos
exatamente-é apessoa com a instituição. O

aspectos, inclusive mediante a revisão da
.

atuaí.presleertte, como pessoa, tem toda a inelegibilidade para um mandato consecutivo,
qualificação para o cargo, Provavelmente nele

nos pleitos majoritários. Mas a prorroçaçàoaté seria confirmado pelo povo brasileiro, na fica em evidente contradição com os objetivoshipótese de ser legalmente facultada a
evolução democrática,

reeleição. Indêbita, porém, é a violação
TEXTO "lndustria e Comercio" Dia l-lIlO/lJ6.

ARTICULAÇÃO
'"

CAUtELOSA
O' candidato do PMD8 Deputado Luiz

Henrique da Silveira, articulando com

cuidado os apoios para-o segundo turno.
Vereadores eleitos já divulgaram apoiar Luiz
Henrique. Do PSD8 o apoio vem do
Vereador Nelson Quirino que muito brigou
dentro da sua agremiação, para que este

apoio tivesse sido no primeiro== O PT
.realiza encontro neste sábado e o ínoícanvo
é a liberação de todos, para votarem de'
acordo com suas vontades pessoais.

o DINHEIRO DO
'TEATRO

. Aiguém já foi penalizado oücíalrnente pelo
desaparecimento de quase UR$ 300 mil
dólares, que deveriam ser investidos na

construçáodo Teatro Municipal de Joinville?
,

":'ÁS NOVAS
·:,�,.;·,ESTRELAS DA

REGIÃO
. Mimo Bernadestôào João do Itaperiú),
Orlando Nágarolli(8arra Velha), Hennque
Manoel Bórges(Barra do Sul '), Chiquinho
O'arda (Araquari), Rogerinho 'Zattar( São
Francisco do Sul), Sidnei Penshy (Garuva)
Ademar :Ribas .do Vale (Itapoá), as novas

esjrelas potiticas que deverão brilhar até o

ano 2.'000 no comando de suas cidades.

EI'D Joinville? Luiz Henrique da Silveira?
EnrVoltolini?

Jornal Hora·H

Estas eleições serviram para o

sepultamento de velhos caciques. Em
quase todo o país. Em tmarui, o candidato
do POr. Odimar Pacheco, acabou com a

dinastia política da f?mília Bittencourt que
reinava absoluta há 105 anos, Tudo
começou com Gerônimo Luiz de
Bittencourt, em 1891. O último prefeito foi

Epitácio Bittencourt Sobrinho que continua
no comando até 31 de dezembro. A nível
estadual brilha a estrela do Deputado Pedro
Epitácio Bittencourt, presidente da
Assembléia Legislativa do Estada e cotado
para ser Secretário de estado no próximo.
ano. Ele é do PFL é o govemadoí do PMOB

MISSÃO EMPRESARIAL FAZ ACORDO E�
PORTUGAL

A missão empresanal do setor têxtil
catarinense que está em Portugal, já teve
um bom resultado: sexta-feira passada, o

.

presidente da Fiesc, Osvaldo Moreira
'Douart. e o presidente da Associação
Industrial Portuense (AIP), do Porto Ludgero
Marques, assinaram acordo de cooperação
empresarial pelo qual as duas entidades

comprometeram-se a trocar informações
sobre legislação comercial dos dois países
para facilitar investimentos e parcerias. A
missão é a primeira d Brasil recebida pelo
embaixador Jorge Bornhausen em'

VOLTOLBNI - O KENNEDY DO fUTURO?
"Joinville disse que exige respeito e levou

Voltolini para o segundo tumo e vai elegê-lO
prefeito", A fase do senador Espindiáo Amin
abriu o Encontro de Motivação de Lideranças,
no auditório do Banco do Brasil, com a

participação de aproximadamente 400

pessoas, que' lotaram a platéia para ouvir a

palestra de motivação pessoal e coletiva com

o professor Edgar Schütz e palestra de

motivação política com o consultor Tadeu
Comettatto. Comerlatto disse que Voltolini é
o Ke_nnedy do futuro, fazendo 'ao sucesso

Portugal. Em sua manifestação aos
. empresários portugueses, Douart disse que
"depois da União Européia, dos EUA e o

Japão, o Mercosul é o quarto maior
mercado mundial e que o comércio entre
os países-membros duplicou e cresce a um

ritmo de 20% ao ano' , Ontem, os

empresários visitaram a Feira de Máquinas
e Equipamentos para a indústria têxtil e
confecção. - Maquitex e, hoje vão ver

empresas têxteis e de confecção de região
do Porto,

eleitoral do ex-presidente norte-americano que
mesmo lutando contra o poderio econõrníco,
o conservadorismo e grupos que desejam
manter a situação vigente, venceu a eleição.
"voltolmí vai vencer por que é trabalhador, é
honesto, é dinâmico e acredita no potencial
das pessoas", analisou Cornerlatto. Edgar
Schütz ensinaque é preciso estarmotivado e

com o pensamento sempre almejando uma

meta, uma vitória a ser conquistada. A meta
era o segundo turno e agora é vencer esta

eleição.

CUIDAR DO SEU QUINTALulI
O Senador Espe ridião Amin muito

preocupado com as eleições de 1:5 de
Novembro em Joinville .. Cons�antemente\.
aqui, para dar aquela força ao ,Voltohnl, do
PP8, que em 3 de outubro-fez 24% dos
votos válidos. Amin. deve ficar mais em

Floripa, cuidando do seu quintal e da

campanha da esposa Angela Amin, que
terá pela frente toda a ira dos esquerdínhas
do Partidos dos Trabalhadores e outros
similares políticos.
O senador quer porque quer, derrotar Luiz'

Henrique, que poderá vir a ser um sério rival
na campanha para governador em 96.
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A natureza foi generosa com Barra Velha. São A pesca da baleia marcou o inicio da colonização
em Barra Velha, pelo aproveitanto de seu óleo, que20 quilômetros de praias, onde a bondade divina
era fonte de energia para a iluminação pública no

se revela na paz, no som das águas, no canto dos
começo do século 19. Na época, um dos principais

pássaros e na companhia do homem. Esta celeiros de baleias -erâ a região de ltapocorói, hoje
convivência se dá na mais perfeita ordem e Armação Praticamente todo o óleo obtido em Santa
harmonia, Catatina era enviado ap Rjo de Janeiro Entre os

As histórias de piratas, lendas, naufrágios e a
caçadores de baleia, um que se destacou por ser muito

filha de Iemanjá, Janaína, que recebe oferendas, corajoso e destemido, foi Joaquim Alves da Silva.

homenagens e pedidos dos seguidores desta Para premiar o seu trabalho, destreza e eficiência, o
crença dão ao município um' clima mágico, então imperador D.Pedro I, doou-lhe uma área ao

nostálgico e um charme muito especiais. Norte do litoral de Santa Catarina, onde se

. desenvolveu o município de Barra Velha. Joaquim
Porque pescar é preciso, na madrugada,

.

Alves da Silva era português, mas durante toda sua

dezenas de barcos enfrentam o mar. De vida, dernostrou um grande amor e forte respeito pelo
manhãzinha lá vêm eles com muito peixe e Brasil

cam�rão 3i?da vivos, do tamanho que se

imaginar.

Barra Velha-é: lima delícia de vida! Com água
para todos; ós·tiados: doce, salgada, correndo,
agitada .. tem praiaque contenta asmais variadas

personalidades ..

Cidade com jeito de povoado Barra velha tem
DOO, farmácia, supermercado, açougue,
padaria, água, luz, clínica médica, odontológica
e creche.

A calendário oficial da Santur de grandes eventos

para o Estado de Santa Catarina, no mês de outubro,
é um dos mais ricos e variados. São mais de 10 festas
em diferentes municípios. As maiores concentram-se
em cidades bem próximas 'a Barra Velha.

Em Joinville acontece a Fenachopp, apenas a 50

Km. Para ir à Oktoberfest, em Blumenau, são 70 Km

e para Fenarreco, em Brusque, a distância é de 50

Km. Em Jaraguá do Sul. acontece a Schützenfest, a,

65 Km e a Marejada, em Itajaí é a mais próxima, a

apenas 40 Km.

Como ponto convergente às cidades das festas,
Barra Velha é um excelente ponto para a hospedagem
na bem estruturada rede hoteleira, sem contar que
entre uma noite e outra, nas festas típicas, pode-se
aproveitar o dia para conhecer Beto Carrero World, a
somente 17Km, o maior parque de lazer da América

Latina.
,

Joinville realiza a Festa Nacional e Internacional da

Cerveja - Fenachopp, de característicà germânicas e

Barra Velha
. Natureza Generosa

Para chegar a Barra Velha, siga os caminhos .

do sul do país. Partindo de Curitiba, pela BR-
10 1, encontrará Joinville, a germânica "Cidade
dos Príncipes" alguns quilômetros depois do
trevo de entrada para São. Francisco do Sul e

Jaraguá do Sul, encontrará uma das mais belas

praías de Santa Catarina

Localizada às margens da BR-10 I, Barra Velha
é a primeira praia que se apresenta ao turista,
Portal da conhecida Rota do Sol, poderia ser

.

' chamadaA Porta Do Sol, Mar e Beleza. A ligação
aérea pode ser feita pelo Aeroporto de

Navegantes. que fica a um distância de 30

quilómetros.

lembra as Bavária da Alemanha. A música das bandas
anima os bailes diários, Os pratos tipicos compõem a

gastronomia e o chope move a alegria e a descontração
dos visitantes. Várias atrações especiais motivam
todos a se divertirem muito De 9 a 28, no pavilhão
da Expoville.

.

Em Blumenau, urna tristeza se transformou em

alegria. Desde 1951, quando a primeira enchente

atingiu aquela cidade, a população reagiu de maneira
diferente: os moradores não abandonaram suas casas.

Foi assim em 1984, quando uma grande inundação
destruiu boa parte da cidade e o povo fez da tristeza
urna festa. Muito chope, pratos típicos, muita musica
e alegria durante 10 dias. Nascia a versão brasileira
da festa que uma tradição em Munique, na Alemanha,
chamava de Oktoberfest. De 10 a 27 na Proeb.

A Festa Nacional do Marreco - Fenarreco, iniciou
em 1986 para mostrar aos visitantes um prato típico
da cozinha alemã: o marreco com repolho roxo, que
é degustado com purê de batatas, macarrão, chucrute,
e muito chope. Bandas tipicas animam a festa e o

Histórico

Pontos Turísticos

Praias

Barra Velha tem no turismo a sua principal fonte de
economia As praias são ótimos chamarizes para visitantes.
Uma boa rede hoteleira, restaurantes e infra-estrutura
garantem à cidade vida própria o ano todo.

Praia do Centro - É bem servida por bares, lanchonetes,
em toda a sua extensão em seus 6 quilômetros de praia
urbanizada Com amplo estacionamento, tem nos seus

barcos de pesca um dos belos e coloridos visuais.

Pedras Brancas e Pedras Negras - Escarpado de pedras
em cores contrastantes forma um belo e raro quadro na

divisão das praias do Tabuleiro e do Grant, digno de ser

visto.

Praia do.Graru - Palco de lendárias histórias, refugio de
piratas, esta praia pertenceu a Mister Gram, um inglês
que a adquiriu ainda deserta' Seu maior sonho era estender
um bondinho do morro, que margeia a praia até a bela ilha
à sua frente ( Ilha das Cabras) Mar calmo, de temperatura
amena, atrai muitos banhistas. É na praia do Grant, que o
Monumento do Pescador homenageia ohomem destemido
que enfrenta as ondas revoltas e perigos do mar.

visitante tem a opção ,de comprar de inúmeros
, produtos locais. De 10 à 27, no Centro de Convenções
e Eventos Maria Celina Vidotto lrnhof
Para reviver a riqueza cultural deixada pelos

açorianos, ltajaí prepara todos os anos a Festa

Portuguesa e do Pescado - a Marejada. São 17 dias
de culinária à base de frutos do mar, shows de fado.

apresentação de grupos folclóricos, muito vinho.

cerveja e lembranças do "além mar". A festa recebeu
este nome inspirado no sob'e e desce das marés, que
os pescadores chamam de marejada. Realizada no

Centro de Promoções Itajai-Tur. de II a '27.

A 8' Schützenfest ou Festa do Tiro resgata as

tradições germânicas, reunindo 25 clubes e sociedades
de Caça e tiro do Vale do Itapocu. O folclore, as.

danças típicas e bandas musicais animam a

Shützenfest. Suas maiores atrações são o

companheirismo e o congraçamento familiar. De 5 a

14, no Parque Municipal de Eventos.

Praia da Peninsula - Muito visitada por turistas que
gostam de esportes aquáticos, é um dos melhores
locais para a pesca, Todos os anos no mês de outubro
transforma-se no palco da já tradicional gincana de

pesca, com aproximadamente 80 equipes.
Praia do Tabuleiro - Conhecida pelas propriedades

terapêuticas das suas areias monazíticas, embutida s

nas rochas, que se separam sob a influência do tempo
e da chuva. Como mineral pesado, encontra-se

2rincipalmente em forma de granulado, separando-se
facilmente de materiais leves de siliciosos. Com. ondas
próprias para o surf reúne jovens aâccionados por.
este esporte, servindo de local para torneios e fest:i�is.
Itajuba - É uma praia de ondas fortes, onde,�b�p

se pratica o surf Depois de Barra Velha, é '3 mais
movimentada e badalada Seus hotéis e restaurantes,

. -' ,�

agradam aos turistas mais exigentes ,

'_'

..
' ,

.

,

".
� '.'; I

Cristo Redentor - Réplica do Corcovado (RJ) em

Atraçõe$
Turísticas

elevação montanhosa, com visão panorâmica, no
centro da cidade.

Sereia do Costão - Segundo a lenda.. a escultura
chama-se "Janaina, filhade Iernanjá". Foi doada Como
presente de aniversário à cidade, pelo artista plástico
José Cristóvão Batista, em 7 de dezembro de 1991,'
Recebe oferendas de flores e presentes de seguidores ':

de lernanjá, que fazem homenagens e pedidos
especiais.

Cruzeiro dos Náufragos - O marco, onde houve um .�
. naufrágio de combatentes da Guerra do Paraguai, em �,

1865, está localizado no Costão. O lugar não deve
passar em branco para o turista, pois além do
histórico, apresenta a selvagem beleza das ondas '�
quebrando nas pedras.

li'

Lagoa - Estende-se paralela ao mar, com águas
calmas próprias para esportes náuticos .

Barra da Lagoa - A 6 Km do centro, é um belo
visual do encontro das águas do rio ltapocu e Oceano

.

.Atlântico ,1.,: .. .1.� ,(t,
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J�;{:,< :.': .o�G:ºye',.o DO ESTADO DE ,SANTA CAT�I� Si;CRETARIA�os
.

':i t'TRANSPORTES E OBRAS ADMINISTRAÇAO DO PORTO SAO
.

FRANCISCO DO SUL
_....-_._,

3- Aquisição de equipamentos
3, J- 12 reboques 191 :230.00
3.2- Aluguel de equipamentos para contêineres 467217.36
3,3- Aquisição de máquinas, acessórios e serviços 172,670.24 1

Total 831 117.24 I'
I

4- Estudos/Projetos '

4.1- Recuperação da Av, Eng." Leite Ribeiro 500.000,00(*)
4,2- Construção do Terminal Naval Turístico 1.200.000.00(*)
4.3- Aquisição de guindastes sobre pneus 1 ..200.000,OO( "')
4.4- Implantação do sistema de automação 530.000,00(*)
4.5- Recuperação da parte fisica do porto 1.480.000,00(*)
4,6- Reforma dos Armazéns 1 e 2 125.000,00{*)
4.7- Revestimento asfáltico do berço lO! 770.000,00(*)

Obras de Implantação
_'

.1 Dragagem do canal de acesso e bacia de Evolução Estado

265,332,48
União 593.640,00 I

Total 858.972,48
1.2-, Iluminação pátio' de contêiner- 39.380m' e colocação de 330

ornadas 393,800,61
.3- Construção de módulo ao 'atendimento público (l63,08m:)

63,590,00
. Adequação ao sistema Celesc 107,116,92
Serviço de restauração da rede de hidrantes 246.000,00

. Construção demuro de segurança -254,00 x2,5 35.978,23
Instalação de telefonia para vigilância sanitária 3. 142,00

. �

:;. Total Estado 1.078.982,01
. , União 593.640,00

,
Obras de ampliação

. I:
'

Ampliação do pátio de contêineres - 2.380.00m: Estado

701.251,76
União 534.276,00
Total 1.235.527.76

.�
"

R$

SECRETARIA DOS
TRANSPORTE'S E

OBRAS

,

LTOL.INI VENCE
o presidente nacional do PPB, senador

Esperidião Amin, fez uma previsão otimista

para o segundo turno das eleiÇões em Joinville.

'Aqui.é menos di�ícil.de vencer e o Voltolini vai

ganh9f �$ta eleiçáo..com diferença de 15 mil

votos". Disse, Amin durante entrevista coletiva
n� Colp� :Pa'lace Hotel ontem á tarde, antes

d�;áé'0�iao; de, avaliaçáo das eleições de 3 de

oúfubro':IStó se deve ao fato de queVoltolini e
Tirône lestão no' segundo turno; quando o

adversário não desejava isto e vem como

dérroÚldo diSP4tar esta segunda fase.

J?erdeu cré8itª pqrq.ue prometeu vencer no

primeiro e hão venceu ..Agora é a vez de

Vo.ltolini que sempre foi honesto com os

eleitores.
. ,

:,.

/,\min acredita na coerência do PFL, 'PT e

PSOB, que lançaram nomes próprios .para
cohcorrer por não aceitarem novamente o

partieío que nas últimas três décadas mais
mandou em Joinville. O PFL lançou candidatos
próprio por não acredita coli.gação com o PMD8
no primeiro turno é agora não se lançada num

apoi�?}, ��r'�S'ltá'Amin. VOltolini disse que está
buscando os votos dos eleitores destes

partidos que não torampara o segundo turno,
.

bem como o voto dos peemedebistas que

apostaram no'''primeiro e se desencantaram

.coQl"a..

, qar�i�atura ,que .nàutraçou em seu

intento.

c

5-

5.1-
Concessões

Construção de cais de recursos florestais renováveis
16.000.000.00

!
. !

* Em processo de licitação (valor estimado)
Total de investimentos previstos 1995/96
RS 9. 180.242,00 (recursos próprios na

sua maior parte)
/

RS 16.000.000.00 - Construção do cais com
recursos da iniciativa, privada

ADE 15 MIL'DIFEREN
S

Quando a linha a ser seguida no segundo
turno, Voltolini disse que será o de apresentar
propostas, mas se for atacado vai

reestabelecer a verdade, mesmo que seja
preciso usar um tom mais duro. Participaram
da reunião de avaliação e definição de metas,
o presidente nacional do PPB, senador

Espiridião Amin, o presidente estadual,
deputado Leodegar Tiskoski, os deputados
estaduais, Udo Wagner, Gilson dos Santos,
Lício Mauro da Silveira, Olices Santini, Remo
Caramori, Jandir. Belini (prefeito eleito de Itajaí),
a senadora Sanora Guidi e o deputado federal·
Mario Cavalazzi, e lideranças regionais do
PPB,

5% DO VOTOS SOBRE
ADVERSÁRIO

o deputadoEni Voltolini, candidato do PPb
a prefeitura de Joinville, estima que vai vencer
a eleição em segundo com 5% a mais de votos
do que seu adversário. "Já somos vitoriosos

porque sempre dissemos que nossa meta era

chegar ao segundo turno e depois disso
haveria um divisor bem claro. O nosso

adversário baseou sua campanha na vitória na

primeira fêjse pois sabe que agora será mais
difícil vencer, perdeu crédito quando prometeu
que venceria no primeiro. Eu nunca prometi

isso. Sempre convide os amigos para uma

campanha que decidiria a eleição emseçundo
turno", disse Vottolin!
Voltolini fez 51.856 votos ou 24,60% dos

votos válidos. O PP8 vai reiniciar a campanha
dia 29 de outubro, quando começam' os
programas eleitorais gratuitos em televisão e

rádio e voluntariado está mobilizado peraa
vitória.

O' PP8-Partido Progressista Bras'ileiro
promoveu segunda-feira (14), em Joinviüe, uma

. ampla reunião da campanha e um encontro de

motivação e treinamento de lideranças para o

segundo turno. Estão confirmadas as

participações dopresidente nacional do partido,
senador Esperidião Amin, presidente estadual
do PPB, deputado Leodegar Tiskoski e

deputados federais e estaduais da 5i.gla.
�Avaliamos o que consideramos uma'vitória,
que foi a passagem para o segundo turno.
Agora está tudo zero e devemos intciar a

segunda fase da campanha dia 29 deste mês", '

disse Vollolini.
.

.

Depois da reunião de avaliação no Colon
Hotel, foi feito um grande encontro de

motivação e treinamento de lideranças para o

seçundoturno no auditório do banco do brasil
às 19h30min, quando os militante saíram
motivados para a vitória.
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RE'NOVAÇÃO
U'ASE TOTAL

No balneário de barra do Sul a renovação
da Câmara, chegou a um índice altíssimo.

Doa, nove vereadores com mandato,
apenas um se reelegeu. Foi Ede Geraldo
(PFL) presidente do Poder Legislativo. A

.

previsão era confirmada por muitos
eleitores. que nâo gostaram do

comportamento dos atuais legisladores,
que adotaram uma postura que contrariou
os interesses do município em muitas

oportunidades. a ponto de haver
.desgastes entre legislativo e executivo,
"originando o afastamento e o retomo do
Prefeito Douglas de Souza, e muita
co�fusâo politica. No primeiro mês de

instalação do município, em janeiro de 93,
em sinal de protesto a Câmara paralisou
suas atividades, porque exigia ·recursos
financeiros, oportunidade em que o prefeito
o organizada suas ações, com o município
recém-fundado. Dos vereadores eleitos,
Antônio Norberto" o popular Tonho da
8alaca e Lili Terezinha, como suplentes
assumiram em �gumas oportunidades
uma cadeira na câmara: Alguns vereadores
preferiram nâo ser candidatos.

PESQUISA'
CONFIRMA VITÓRIA
DE CHICO GARCIA

(ARAQUARI), - As pesquisas publicadas
confirmaram o favoritismo do eleitor de Araquari,
para FranciscoAírton Garcia e Beto Miquelutte,
ambos do PFL, coligados com o PPB. Chico
Garcia obteve 65% dos votos, num percentual.
bem alto no Estado. O candidato vitoriosos para
comemorar o sucesso nas umas organizou na

manhã de domingo, uma movimentada passeata
palas ruas da cidade, que terminou com um

churrasco e chopp no galpão da igreja Matriz,
na manhã cinzenta do último domingo. A 27".
Zona Elej:toral, de São Francisco do Sul
confirmou oficialmente o resultado das eleições,
com os seguintes números:

FRANCISCO ARTON GARCIA PFL 4.596

JOSVÉ VIEIRA .. � PMDB 2.465

VEREADORES ELEITOS
José Odilpn Belarmino Xavier PPB 467

Osmar' José Wanderlinde PMDB 400

. Luiz Carlos Hematzki PFl.. 393

Paulino Sérgio Travasse PMDB 380

José Matias Francisco Filho PFL 351

Pedro João Moreira PMDB 345
.

Valdir Coelho PFL 338

José Uno Souza Filho PFL 329

Valter Paulo Borba ............... .l.. .... PPB ....... 319

MALOTE DO
BESC ARRA

,.

DO SUL E
LEV D PELOS

BANDIDOS
Muita agitação na final da tarde do último

dia 7 de' outubro Três assaltantes
fortemente armados, encapuzados, agindo
com segurança, assaltaram o veículo Gol,
que transportava valores do banco do
Estado de Santa Catarina. Posto do
Balneário Barra do Sul. Os ladrões após
furarem os pneus inteiros e arrebentarem
com tiros o párabrisa, obtiveram êxito e

levaram o malote com R$ 19 mil, entre

dinheiro e cheques. Apesar de toda

agilidade da Polícia Civil e Militar o bando'

fugiu, sem deixar rastro: Os bandidos em

três, encapuzados, agiram com rapidez e

tiros certeiros. Bariq, Bang, Bang. Três
.

estampidos fortes foram suficientes para
furarem os dois pneus e estourar o

párabrisa O motorista Edson Luiz
Vechert, 19 anos, estagiário, não teve muito
o que fazer, Com inexperiência, não
observou que' estava sendo seguido pelo.
bando. A abordagem do bando, foi bem no

início do trecho asfaltado na saída da
cidade. A funcionário do BESC, Mar ia
Guiomar Cardoso, responsável pelo posto,
ficou muito assustada e foi obrigada a

entregar o malote com o montante de R$ 19
mil. O delegado Adir Marcelino, disse que o

bando estava bem informado quanto ao

transporte do malote, que quase sempre era

feito no horário entre às 14 e 14horas e 30

minutos, porém, naquele dia, foi um pouco
mais tarde, após às 16 horas. Vários cercos

foram realizados entre Joinville .; Barra Velha
- Guaramirim - Pirabeiraba e São Francisco,
porém, o bando conseguiu escapar.

CONHEÇA ARAQUARI, A CAPITAL
CATARINENSE DO MARACUJÁ

EMPRESÁRIO: IMPLANTE SUA
INDUSTRIA EM ARAQUARl E
APROVEITE OS INCENTIVOS
FISCAIS DA PREFEITURA.

Governo Acil hudson - Administração 93/96

BANDIDOS LEVAM
MALOTE DA

,I ....

TERRAÇO
PLANEJAME,NTO

o DEIC - Oe p art arn ento Especial de

Investigações Criminais, com sede em

Florianópoiis, está assustado com os constantes
assaltos contra banco na região de Joinville. No
mesmo dia do assalto ao malote do posto Besc,
Balneário Barra do Sul, uma ga09 agiu com muita'

esperteza e profissionalismo e assaltou a kornbi

que transportava R$ 30 mil. da terraço
Planejamento e Construções Ltda., no alto da Rua
XV de novembro, próximo ao número 1245, no

bairro Glória. O assalto foi às. 14hs45min, quando
dois elementos morenos, magros, alturas próximo
de 1, 70mts., armados com revolveres, e pilotando
uma moto preta, abordaram o veiculo em plena
rua, em ações dignas de fi·lrDes policiais
produzidos em Hollywodd. O motorista da kornbi
ante a possibilidade de ser baleado parou o

veiculo. Os bandidos agiram rápido, apoderaram
se do malote e fugiram rumo a BR101. Um forte

esquema foi montado. Pelotão de choque,
agentes do P-2, policiais civis e vários delegados
entraram em ação. Mas, a esperteza do bando
foi mais rápida e conseguiram fugir levando o

dinheiro que seria pago aos empregados a

'Terraço. Agentes do DEle acredita que as duas

quadrilhas possam ser a mesma no assalto do
malote do BESC da Barra do Sul e do reaüzado
na Rua XV, contra a Terraço.

PANlfíCIO & LANHONETE
BIA·

Pães frescos todos os dias
Tortas doces e salgadas

Aceita-se encomendas de doces e salgados
Atendimento de primeira classe

t-

Ótimo ambiente: ..

• �., ''', \ 1,' .. _

ENCOMENbAS '

TELEFONE :444.1090: 974.22:04' "

RUA 10 - N° 725 - São Franciséo do Sul. '

TRABALHANDO EM FAVOR DO
ASSOCIADO E SEUS DEPENDENTES'

SINDICATO DOS
TRABALHADORES EM

TRANSPORTE RODOVIÁRIO DE
JOINV6LE

Avenida Coronel Procópio Gomes, 506
Fones 422 1447/422- 8589

.

ATENÇÃO
Esta é uma Escola Piloto que oferece:

FRANQUIA. o neçocio do momento'.
O CTAA Centro Técnico de Automação em Joinville

hoje com apronmadameme 2.000 alunos, está
oferecendo franquia dos cursos nas ária de

inforrnétíca, por apenas R$3.300,OO à profisSionais
que acreditam no Muro. Garantimos que adquirindo
esta franquia você poderá administrar cursos de

introdução. dos. Windows. Word. Excel, por apenas
8x de RS 25.00 mensais com o maior sucesso .

C:):A. .

.

CENTRO TÉCNI�D
O f AO T O tU ç AO
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AIR
UMA BELA FESTA

Não estive presente, mas olheiros da
coluna confirmaram que o prefeito eleito da
Barra do Sul, Henrique Manoel Borges, no

último domingo dia 13/10, patrocinou Uma
bela festa para comemorar a sua vitória.

. Ofereceu uma churrascada, matou cinco
bois e multa diversão.

Num clima de muita delicadeza e

cordialidade. Começou bem.
'.

,O NOSSO POETA

Luiz Carlos Amorim, a cada dia que passa
divide-se. em atividades no Banco do Brasil
e. 'co'm à édição mensal do GRUPO
UT5RÁRIO A I�HA. São vários poemas de
poetas e poetisas de Joinville que se

revezam nas publicações, reconhecidas em

alguns países.

Amorim está de parabéns.
DE OLHO NO FUTURO

Alguns recem-eleitos como vereadores
nem sentam ainda nas suas cadeiras na

Câmara, há muito estão de olho a uma

candidatura à AsS'embléia Legislativa de
Santa Catarina. Mazinho, Nilson, Ademir, e

.

ainda Geovah, presidente do PMDB e o

Deputado Sergio, São candidatos. Está
faltando vagas.

.

�SPETÁCULO' MACABRO NA BR

No final de semana passado, o jovem
Juliano Zimmermann, 16 anos, morreu após
o veículo em que viajava trombar com um

veículo Brasília próximo do trevo de

Piçarras.
Juliano era filho do vereador Valter

Zimmermann, da Barra Velha. Depois de ter
sido derrotado' nas urnas, a perda
lamentável do filho jovem. Outro que sentiu
idêntica trag�dia de perto, foi Orlando
NogaHi,. prefeito eleito da mesma cidade. Um
de seus filhos também sofreu acidente na

mesma rodovia. Bastante ferido, deverá ter

sérios problemas de locomoção e poderá
ficar paraplégico. Nogarolli teve mais sorte:

EMPREITEIRA

FORTUNATO LTDA.

RUA 15 DE NOVEMBRO, 4199
TEL.: (047) 422-4522

Jornal Hora H

ZACARIAS
o filho não morreu e elegeu-se prefeito da
sua cidade.

OUTRA VEZ ROMÁRIO

O presidente do Flamengo, Kleber Leite,
resume a sua administração em vender e

comprar Romário

O time vai de mal a pior e a nação
flamençulsta. outrora raça rubro-negra está
calada, silenciosa, desaparecendo.
UMA BELA CASA

Aos pouco a juventude vai descobrindo
uma das melhores casas noturnas da
cidade: EXCALlBUR, no bairro Boa Vista.
Um ótimo local, boa música e vários
ambientes agradáveis. O empresário Silvio
Neumann, prometendo uma festa gigantesca
na noite de 10 de Janeiro de 97. Muitos
shows estão sendo esquematizados
O révelia vai ser demais.

RONALDINHO

O PRíNCIPE DA BOL,A QUE CONQUISTA
A EUROPA

Não é coisa da imprensa sensacionalista
não. Realmente, Ronaldinho vem praticando
um futebol espetacular. Idolatrado lá na

Europa e no Brasil, ainda é um jogador com
cara da crianças brasileira. sorriso fácil,
paciência sem estrelismo

Nos últimos jpgos vem deslumbrando
todas as torcidas. Na Espanha está sendo

considerado um 'monarca, rei dos estádios.

Jogando fácil, marcando belos gols por
telepatia, é a nova esperança do futebol
brasileiro.

Quem sabe esteja surgindo o novo Pelé
do próximo milênio.

OUTRO GOLPE

O Ministro Aurélio, do Tribunal Superior
Eleitoral, defende a tese da prorrogação do
mandato do Presidente F ernando Henrique
Cardoso.

O Ministro Marco Aurélio de Mello, é primo.

'PASSAGEIROS

do ex-presidente Fernando Collor de Mello.
Prorrogação de mandato é casuísmo.
despropositado nos dias atuais.

Que venha então a reeíeição com

dignidade.
BANDA REPLAY É DEMAIS

Na Getúlio Vargas, ao lado do Shi)pping
Americana, esta o Americanu's Lanche,
promovendo grandes sbows ao vivo com

banda Replay.
Liderada pelo Carlêc, a banda faz uma

gostosa viagem ao mundo da música
popular brasileira, deixando de lado as

xaropices da musica sertaneja.
Ainda bem ...

TIRANDO DÚViDAS
O Deputado Eni Voltolini, candidatíssimo

no segundo turno em JÔ, enviando
documentação para Assembéia, pedindo
I icença dos trabalhadores legislativos na
assembléia por 35 dias, a contar de 8 de
outubro.

Deixa claro que a licença é sem
vencimento. Ofício enviado dia 7 de outubro.

A NOSSA FENACHOPP

Çontinua com muito sucesso a 9a
Fenachopp. A rainha eleita não oocerla ser

mais bonita. Trata-se da sempre v'itoriQ§!
Rafaela Duarte, que do. alto da sua beleza
conquistou. mais um importante título de
beleza na principesca Joinville.

/Morena, de olhos brilhantes e lindo.
Rafaela brilha na loura Joinville ..

"PAPI" BATEU O PÉ

O prefeito Wittich Freitag� ainda de cara

amarrada com o PFL, não aceita qualquer
apoio oficial do partido, ao candidato co
PMDB, Deputado Luiz Henrique.
Já declarou: ."Se pintar apoio estou

fora ... "Comenta-se pelos bastidores que um

vereador recem-eleito pelo PFL, se LHS
vencer vai pular de partido.

.
.

,...... _,_._---...

,'JM�W
NÃO TEMNADAMELHOR.

A CERVEJA DE TODASAS FESTAS.

Distribuidor Produtos Schincariol
Água Mineral Ouro Fino

RUA: Caçador, nO 145
.

TEL: (047) 433-27-99

..
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',',,"M,INISTRO DO
TRfiJ3iÂLHO ELOGIA
PROGRAMA DA LBV
O ministro do trabalho, Paulo Paiva, em visita

ao PailaMundi da LBV em Brasília, elogiou a

Instituição pela maneira como vem

desenvolvendo no local o curso de computação
do Programa "Educação e Qualificação
Profissional para Jovens e Adultos", que deverá
formar mais de sete mil pessoas de bruxa renda
do Distrito Federal. "A Legião da Boa Vontade
não esta só ensinando as pessoas a operar
máquinas, mas também a construir uma

consciência maior de cidadania, fundamental
para que todos juntos possamos construirwn Pais

,

mais justo", disse o Ministro. Paulo Paiva
.

afirmou que sua satisfação é aindamaior porque
a ,LBV é urna instituição idônea, que tem uma

história muito grande de contribuição na área
social do País e sérios compromissos com o

desenvolvimento do Ser Humano.

·FINADOS
As inscrições para' a colocação de barracas

na frente dos cemitérios na Dia de Finados

(2 de novembro) encerram nesta quinta- feira.
Os sorteios serào realizados entre os dias 2]
e 24, às 9h30min, na Divisào de Manutenção
de Parques e jardins. O objetivo é dar

oportunidades iguais para todos os

vendedores de velas, flores, alimentos e

outros artigos comercializados neste feriado,
As barracas poderão ser instalada nos,

cemitérios.Municipal ( local da inscrição),
:Sfi� ';�ebâ'StiãJo, Nossa Senhora de Fátima,
Cristo Rei, Dona Francisca e Cubatão.

,1 ',) 'Atividade
�" .�. -:'r' :�},

.

,corriqueiras, mesmo
"

I

fora' de casa,
queimam calorias.

Veja tabela:
Dançar 315

Estudar 126

Falar ao telefone 105

Fazer ,supermercado 245

Lavar o carro 315

Subir escadas 252

Andar pelo escritório 280

Dar 01:1 receber um beijo 12

Ddti'thlr ," ',' 63

Lavar louça , 161

Passar fO,\Jpa 161

Relação sexual ativa 105

Tomar banho 280

Trocar de roupa 175

Varrer, o chão 175
,

p

Depois de ter sido adiada com a

justificativa de evitar conotação política
durante a campanha eleitoral, a inauguração
da nova prefeitura de Joinville será no dia
25. A cerimónia oficial está marcada para
começar às 18h, com hasteamento das

bandeiras, execução do hino nacional.
apresentação da Orquestra da Casa da

Cultura, Coral dos Servidores Públicos e

show pirotécnico. Segundo informações da

administração. o prédio está totalmente
concluído e nestes últimos dias os

trabalhadores estão na fase de paisagismo,
instalação elétrica e dos elevadores e

limpeza. A última providência será a

instalação dos móveis e equipamentos de
informática. A mudança do prédio velho,
localizado na rua Max Col in, para as novas

instalações será feita a partir da inauguração

até meados de novembro Por coincidir, com
o final do mês. secretarias como as de
Recursos Humanos e Administração só

poderão se transferir depois de concluída
a folha de pagamento dos servidores. A

construção do prédio iniciou há cerca de
dois anos, na avenida Albano' Schu l z

(Beira-Rio), entre o Joinville T6n'is Clube
e a Fabril Lepper. Já foram investidos cerca
de R$ 4 milhões e ate o final da obra serão

gastos mais RS 500 mil, 'los quatro
pavimentos- funcionaram o estacionamento.
secretarias de Finanças e Recursos
Humanos, Fundação Instituto de Pesquisa
e Planejamento Urb au o , Central de
Processamento de Dados, gabinete. do
prefeito e vice. No Térreo funcionará um

posto do Banco do Estado -d e Santa
l

Catarina (BESC).

CHICL_ETE AFRO_DISíACO
CAUSA FUROR

Os jornais publicam manchetes alarmantes.
Pelos alto-falantes das mesquitas, ecoam alertas

autoridades caçam e prenderam os vendedores contra o chiclete durante os sermões. Um
do chiclete, enquanto ocorrem histórias de membro do Parlamento egípcio. Fathy Mansour,
meninos outrora comportadas que. ao mascar o denunciou que a goma de mascar é parte de "Um
produto, perderam o controle e promoveram vasto esquema "preparado por Israel "páraverdadeiras orgias. arruinar a população jovem do Egito".

e e e e e e e e •••• e e. e •••• e. e e e. e ••• e e ••••• ,e •• e ••••••"., ••••
. .

.

•

Isso choca uma comunidade conservadora
como Mansura, onde casar-se sem ser virgem é

tragédia para uma mulher, Muitos médicos

egipcios são especializados em cirurgia para
restauração do hímen. Uma empregada do

Departamento de Juventude e Esportes disse que
várias garotas confessaram ter feito sexo com

colegas depois de mascar a goma. "Nós
mulheres. somos muito fracas ", disse.

'

FX DISCO L •
1.1

•

•

e

'.'

A MELHOR CASA NOTURNA
BALNEÁRlO BARRA DO SUL

- SOM PARA TODAS AS TRIBOS
- ILU1vITNAÇÃO - LUZES - CORES

- OS MELHORE DJ'S

FX DISCO CLUB ANTIGO CLUBE MARAMBAIA
,

.

BARRA DO SUL • A PRINC,.ESA DAS PRAIAS:

•

•

•

'.

'e

e

'ii
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•

CATARINENSE

VERÃO 96�

'.
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e

'.,
•
fi

e e ••••••••••••• e •••••••••• e •• e e � • e � •••••••••••••••
'

•••

Egito - Um chiclete está provocando escàndalo
na cidade egípcia de Mansura. Segundo se

acredita, a goma..de mascar é afrodisíaca e tem

levado as mulheres a um frenesi sexual que
deixam aterrorizados os defensores dos costumes
islàmicos. Exames de laboratórios feitos pelo
Ministério da Saúde nâo detectaram substàncias
sexualmente estimulantes em amostra do chiclete
em questão, aparentemente contrabandeado de

Israel, mas a notícia já mudou a rotina da
conservadora cidade à beira do Nilo. As
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.iden1:e do 'SE suge·re prorrogtélê.ção do man.d.�#�
",

"

ti :,;� .::,"" .;.;.':;1. .::�!��_.:�;
, ,d,présidentedo Tríbunel Superior Eleitoral

.

(TSE), ministro Marcq Aurélio de Mello,
defendeu a prorrogação, por mais dois

.

árias, do mandato do presidente Fernando
Henrique como alternativa 'à" reeleição.
Marco Aurélio fez a sugestão após
conversar com o presidente do Senado,
José Sarney (PMD8�AP); a quem entregou
um balanço das eleições.
A realização de um pleoiscito sobre a

reeleição, pregado pelo presidente do TSE,
foi um 'dos temas da conversa com Sarney.
'Segundo 'Marco Aurélio, o senador acha

que/aldeia merece ser discutida. O ministro

'rec�[lheceu que a consulta popular poderia
par�íisar 'ás ações do governo. Segundo
ele, a volta ao r;riàndato de seis anos para o

presidente poderia ser uma opção para
evitar esse desgaste.

Marco Aurélio usou como exemplo 'a ··\;"candidato permaneça' no cargo e. faça
diminuição do mandato de Sarney de campanha, corno ocorre nos Estadbs
seis para cinco anos e disse que um Unidos e na Argentina. "Não podemosusar
período de quatro anos é muito curto dois pesos e duas medidas. Nos Estados
para um governo. "Talvez, em vez da Unidos, por exemplo,' não . há
reeleição, pudéssemos voltar ao desincompatibilização e nem por isso se fala

..

mandato de seis anos". em uso da máquina. Estamos num estágio
O presidente do TSE é favorável à em que se viabiltza a permanência do

candidato à reeleição
.

no
'

cargo",reeleição, mas acredita que o plebiscito
deixaria o Congresso numa posição mais

.

argumentou.
confortável para mudar a Constituição, O ministro obteve de Sarney apoio para a

evitando o que chamou de guerra de informatização das eleições de 1998 em

bastidores e barganhas. 70% dos municípios. O presidente do

Marco Aurelio disse ser contra, em
Senado se dispôs a brigar pela inclusão dos

caso de . reeleição, a
recursos no Orçamento de 1997. Marco.

desincompatibilização dos ocupantes do
Aurélio também entregou um balanço das

cargo para uma nova candidatura. Para eleições ao presidente do Supremo Tribunal

ele, o país já está maduro para que o
Federal (STF), Sepúlveda Pertence. (AG)

r ficar no car
· Se o Congresso aprovar a tórrnura
defendida pelo goi5erno, a reeleição para
presidente, governador e prefeito permitirá
que' Ó. interessado concorra à própria
sucessão sem deixar o cargo que ocupa.
Na coordenação da emenda que permite a

reeleição, o presidente Fernando Henrique
conseguiu convencer líderes de que seria

prejudicial ao país, Estados e municípios a

obrigatoriedade de afastamento do

candidato.' O melhor, argumentou, é a

for�ula dos Estados Unidos, que permite.
;. �ârnpanh'a simultânea ao exercício do

CÇilgb.
�'ii" •

,,"

� comissáo especial que examinará a

emenda da reeleição deverá iniciar os

tr'abalHos 'no dia 22, como deseja o

presidente da Câmara, Luiz Eduardo.
Problemas com o PP8 e com o PMOB,
cujas convenções decidiram só deliberar
sobre a reeleição no próximo ano, levaram
ao: adiamento do início do funcionamento
q� comissão especial, que deveria ser'
instalada dia 16. O líder do PFL, Inocêncio
0liveira (PE), acha que não haverá como

,."f .......�.

instalar a comissão antes do dia 29.

,0 PPB comprometeu-se a fazer nova

convenção até o dia 20. Se até 22 não

conseguir tomar a decisão, LUIz Eduardo
pretende instalar a comissão especial,
reservando as vagas do PPB. Quanto ao

PMDB, o líder do partido, Michel Temer (SP),
prometeu indicàr os nomes de todos os

integrantes da comissão. Mas decisão

mesmo,. só depois de janeiro, como

determinou a convenção nacional.

O governo trabalha com um prazo curto

para aprovar a emenda da reeleição. Até
dezembro a comissão especial se

concentraria no debate sobre o tema. Em
janeiro haveria a votação na comissão e,
em seguida, no plenário da Câmara, em

primeiro e em segundo turnos. Em fevereiro
iria para o Senado.

O acordo final para_ o exame da emenda
da reeleição foi fechado ontem, num almoço
na casa de Luís Eduardo Magalhães.
Participaram o ministro dos' Assuntos
Políticos do governo, Luiz Carlos Santos, o

líder do governo mfê'�mara, a'enito Gama
. (PFL-8A), o líder do PP8, Odelmo Leão
(MG), o líder do PT8, Pedrinho Abrão (GO),
o líder do PFL, Inocêncio Oliveira (PE), o

. relator José M4cio é o autor da proposta de
emenda, deputado Mendonça Filho(PFL
PE). Para o líder do governo, Benito Gama,
o almoço serviu para que os aliados
unifiquem a linguagem. Inocêncio disse que
cada um estava falando uma coisa e que é

. fundamental ter unidade em assunto tão
importante.
Antes do almoço, o presidente Fernando
Henrique se reuniu com 'os líderes do
governo. O presidente disse que
concordava com um misto d.,e fÕlmula norte

americana, que a,�p�nsa . a

desincompatibílização de ���!iiJ1_ quer ser
reeleito, com toques de bti�Siii'B:ade. Entre
estes, a possibilidade de que o reeleito
possa se candidatar a qualquer cargo,
desde que obedeça a intervalo depois do
segundo mandato. Cumprida a exigência de
permanecer um tempo no limbo, o político
poderia se cafldidatar a qualquer cargo.(AE)

fi ... '_'- • � ......_ ....
'
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Primeira qrande festa de Santa Catarina a

abrir o calendário turístico de outubro, a

Fenachopp tem um diferencial de peso: �'
principal produto da festa, o chopp, e

fabricado a menos de dois quilometras do

"evento. Fornecedor oficial das bebidas
de�de a primeira Fenacnopp, a Antarctica
�stá localizada na XV de novembro, mesma
rua que sedia a Expoville Ao custo de R�
2.00 o copo de 500ml, o visitante, podera
brindar a 9a' Fenachopp com novidades
nesse ano. A abertura no dia 9 com entrada
franca áo público, o Jardim dos Namorados,
o Bienef Bar e a decoração com barris. são

algumas das atrações da festa que se \

estende até o dia 28 de' outubro. Os preços
dos ingressos serão diferenciados: R$ 2 de

domingo a quinta e R$ 5 nas sextas e

sábados. A Fenachopp também está
distribuindo cerca de 1,5 milhão se ingressos
400mil

'

'deles em escolas cada
, criança recebe. três, para visitar a festa
,

acompanhada dos pais - e o restante em

cupons de jornal nos, vinte dias da festa.

Co'mo é produ?jdo o chopp da festa

Desde o inicio de sua existência, há cerca

de 6 mil anos, a cerveja está ligada à alegria
e confratemizaçâo. Os Sumérios, o povo
civilizado mais antigo no século IV A . C.,
faziam festa com a bebida, segundo registro
históricos. Da mesma maneira, o chope na

fenachopp. é motivo - de' festa e

confraternização. Para quem discute as

diferenças entre o chope e a cerveja, é bom

saber .que a .fórmula dos dois produtos é.
praticamente -a 'mesma . As ligeiras
diferen,ças ..no gosto e no aroma se devem

,<;1:0- f,ato:da"�ceNeja conter o lúpulo, urna flor

com poder conservante e anti-séptico, e

também oo chope não ser pasteurizado. Por
ser armazenado em barril de aço ínox, o

chope' não sofre a' ação prejudicial dos rai,os
de. luz. Seu contato com o ar durante o

encbim,ento do barril também é menor. Para
armazena-lo até o produto seguir para o

ponto de venda, a Antarctica mantém, o
chope em câmara fria. A produção do chope
leva em média 3 semanas,' e o consumo

deve ser realizado num prazo de 10 a 30

dias. Q chope da fenachopp, desde a

prímeíraeotçáo, é produzido pela Ant�rctica,
empresa criada em 1885 no bairro paulista
'de ÁgLl.a Branca. Fundada por industrias

paulistas, a empresa fabricava na ép�ca gelo
e produtos alimentícios. Somente tres ano�
mais tarde, a Antarctica passou a produzir
cerveja. Em poucos anos, a empresa
ampliou o número de funcionários e a cerveja
passou a ser o carro-chefe da produção.

Ingredientes

·Água, malte, lúpulo, fermento de cerveja e

cereais não mateados (arroz e milho) são
os ingredientes da bebida da 9a F enachopp.

Os bailes tradicionais acontecem todas as

noites no pavilhão central da Expoville. De

domingo a quinta-feira, os bailes iniciam às
20 horas e se estendem até uma hora da

madrugada, Nas sextas e sábados, os bailes
vão até às 5 horas.

Um pouco da tradição e da cultura

Choppemdúzia germânica pode ser traduzida nas

folclóricas figuras do Fritz e da Frida. O.

O famoso Concurso de Tomadores de
casal típico da Fenachopp marca com

Choppemdúzia é realizado diariamente
aleqria e entusiasmo os bailes, além de

durante os intervalos para as trocas das
representar a festa nos vários eventos

bandas nos bailes. A competição re'úne
turísticos do país. A Fenachopp também

pessoas de t-odas as idades que; pelo conta com outros personagens, como a
regulamento do concurso, têm que beber 12,

Vovó Rosa, filha de chines com italiana" 83
copos de chope (600ml)no menor tempo.

'

anos de idade. Sempre com um vestlco
Choppwagem vermelho rendado, ela chama a atenção

das pessoas pela simpatia e disposição,Na Fenachopp, à chope também vai as ruas.
participando de todos os bailes. "

., .'

Durante os vinte dias de festa, o Chooowaqern
(caminhão da cerveja) faz um desfile 8iernetbar

, vespertino pelas ruas centrais da cidade,
distribuindo muito chope à população, ao som

de músicas típicas alemãs, O passeio deste

carrunhão, decorado com flores e contando
com a presença das figuras típicas do Fritz oa
Frida, é um meio simples e simpático de atrair

populares para a festa.

Salão Internacional da Cerveja.
Cervejas em lata, de diferentes

nacionalidades, podem ser adquiridas durante
a tenachopp no Salão internacional da

Cerveja. São marcas, de diversos países:
norte-americanas, holandesas, italianas e,

logícamente, alemãs. E muitas dela� Sã�
vendidas a preços tentadores, No Salão, ha

ainda, uma exposição de latas de cervejas.
Maratona do Barril do Chope

É para quem realmente gosta de chope: Na

maratona" os participantes têm que correr

carregando um barril de 20 quilos. A

competição será realizada fora dos pavilhões,
,

ao redor do lago Bierchopp, no dia 20 de

outubro, a partir das 16 horas. As inscrições
são gratuitas e podem ser feitas na Choperias

,

Bierchopp, na Expoville.

Fenachoppinho
' .'

Os jovens festeiros também têm vez na

,

A água entra em maior quantidade, cerca de
85% a 90%. A sua tão discutida qualidade
realmente tem influência. Principalmente, anos
atrás, quando nem todas as cidades tinham
um tratamento de áçua adequado. Por essa

razão, as cervejas fabricadas em localidades
com fontes de água de melhor qualida�e
çanchava fama e destaque. Hoje a maioria das
fontes de água exigem tratamento prévio antes
do uso na cervejaria porque a potabilidade não

garante a utilização na fabricação. Uma água
pode ser boa para o consumo humano, mas

,

não ser ideal para fabricar cerveja.

-ªailes

_§lilM!flli'hJ!'_�_-"
" ai

_� ,_J!82§hi#*,,ªij%$líhW@4lJ%â+§lj�AAª*i4��S�i.'i�W:-p&:',!i'@<#iF_I.jJ
Fenachopp. Três tardes estarâo'reservacas
para os balles dos" baixinhos. i\

Fenachoppinho reune música -é muitas
brincadeiras, numa festa que anima pais e

filhos, Os bailes acontecem nos �ias 13,20
e' 27 de outubro - quando será 'realizada a

eleição do Príncipe e da Princesa da Festa,
A Fenachoppinho inicia às 16 hqras.

Grupos FolçJ.Qnç_os
Grupos de JoinviHe e de outras cidades

da região encantam todos os anos os

foliões. As apresentações expõem um

pouco da cultura alemã; polonesa, suí�a e

portuguesa, Trajes típicos, coloridos e

originais compõem o ngurino, dos

dançarinos, que se apresentam diariamente
durante 30 minutos, em média, a partir das
20 horas.

Personaruz.ns

,
-' .' � \

Bar Virtual, com computadoresllqados çl
Internet, através do provedor Netville, .onde
as pessoas poderão' navegar .no
cibereSpaço. O Biernetbar eSitará, aberto
durante toda a Fenachepp, funcionado no

mesmo ambiente do Salão Internacional da
cerveja.

Decora�o
A decoração foi planejada, para não

esquecer o motivo da festa: muitos barris
, de chope. Empilhados em colunas ou

-

dividindo espaços com flores desidratadas,
esse símbolo e "guardião' do liqujdo
precioso" será destaque na cecoração
deste ano. Além disso, as tradicionais cores
vermelho, amarelo, preto, azul e verde,
simbolizando a união de Brasil, e
Alemanha, estarão mescladas em todas as

faixas, painéis, e' adornos dos camarotes e

,pavilhão. A região d-a Baviera" na
.

Alemanha, também é fonte de inspiração
básica. " ,.' ,

dardim dos Namorados

Uma 'das novidades da nona edição' da .;,;.

festa, é um local romântico, com j�cdim·,,-;
banco para sentar, planta e IUf)líl1árias:,-, ::::
para quem quiser passar uns momentos

longe do agito do salãoAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Tão logo recomecem as sessões
"

deIiber'ativas do Senado Federal, o
,

,

senador Roberto Requião ( PMDB-
PR) vai apresentar projeto destinado a Esse negócio significa US$' 200,00
acabar com a isenção fiscal na

por caixa. A empresa tem um estímulo
.exportaçãc brasileira de cigarros para para exportação de 5% sobre o total. Entende também que uma medida
América Latina. O parlamentar disse,

, Acontece que 95% desses cigarros 'eficaz será sua iniciativa de apresentar,

tá tomado essa decisão depois de uma voltam para o Brasil, via contrabando, projeto para acabar com essa isenção,
visita à fronteira do Brasil com o visto que, evidente, o povo paraguaio na exportação de cigarros para a

Paraguai.Segundo informou, lá teve a não fuma tanto assim rei amou o América Latina. Com isso, o Brasil
oportunidade de descobrir números senador. poderá continuar dando estímulo fiscal
impressionantes sobre a exportação de

rt
_

d tin d trRequião conta que foi à fronteira para as expo açoes es a as a ou os

cigarros brasileiros para aquele país.
exatamente para veri ficar ."

a países, in�lusive os do L�ste Europeu,Requião afirmou que levará esses

quantidade brutal de cigarro brasileiro que conSIstem, num valioso merc�_do, números ao Ministro da Fazenda, d C C'. Rsem selo existente naquele país". Ele .- parae�se pr,o uto. onrorrne .��Ul_ao,Pedro Malan, e ao secretário de receita B il d d US$ 2 5 b Ihexplicou que a lei brasileira isenta em
o ras esta per en? '

' 1 o_esFederal, Everardo Maciel.
t d5% as exportações de manufaturados, por ano com esse IpO e sonegaçao

-A Sousa Cruz exporta por mês 150 medida que tem beneficiado a indústria fiscal .

-�::m.---.-------�----_.-----
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_J
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Re'q,ui'ão tem projeto para acabar
contrabando de cigarros

�
,

• j ;

-

,I' .,:

,Senad�� vaipropor o fim da isenção fiscal ao produto exportado para a América Latina.

para, 'evitar a mercadoria retorne ilegalmente ao País, como vem 'Ocorrendo hoje.

mil caixas de cigarros para o Paraguai.
Cada caixa contém 50 pacotes. Cada
pacote contém 200 cigarros.

tabagista. mas considera "um
'- !

absurdo "que tanto cigarro se beneficia
dessa isenção, via exportação, para
retomar ao Brasil por intermédio do
contrabando,

. ELDORADOAUTOCENTER
Pneus novos - Recapados - Balanceamento - Rodas Baterias

Consertos em geral - Geometria a laser
Rua Graciosa, 1.300 - Fone: 436-1514 - Joinville

• NÃO VENDEMOS POR-ATACADO.

• COMPRAS ACIMA DE R$ 100,00 (CEM REAIS) ENTREGAMOS GRATUITAMENTE.
, '

c

OFERTAS VÁUOAS PARA AS 06 �OJAS DE JOINVlLLE
.::, ';."

Aua Dr. João COlin:2158 • América ]
i �Y. Getúlio Vargas, 717 • CENTIlO I
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CÀMARA DE VEREADORES DE JOINVILLE
,

'..

ASSESSORIA DE COMU ICAçAo soei L
TRABALHOS LEGISLATIVOS

E' AO
Veveadores reinvidicam obras na rede municipal. .

-

Dieter Neermann (PFL) encaminhou indicação á
Prefeitura solicitando a ampliação da Escola Municipal
Lauro Carneiro de Loyola, localizado no Bairro
Boemerwaldt. De acordo com o estudo feito pelo
vereador: são necessárias mais sete salas de aulas,
sanitários e área administrativa com dois pavimentos

. para mais 500 vagas, Dieter Neemann garante que a

comunidade do Boernerwaldt tem reclamado das
atuais condições de funcionamento daquela escola

municipal No Bairro João Costa, Dieter Neemann
solicita a construção um Jardim de Infância com

quatro salas de aula e demais dependências. nas

proximidades ou anexo á escola municipal João
Bernardino da Silveira. O mesmo vereador tambem

apresentou indicação solicitando a construção de um

jardim de infância anexo à Escola Municipal ·Zulma
Miranda. Bairro Costa e Silva. onde o único jardim de
infãncia já não atende mais a demanda. 1\ a area rural.
Neernann solicitou a ampliação da escola Municipal
Mildau,Distrito de Pirabeiraba. possibilitando a

geração de mais 200 vagas. Ademir Machado, Lider
da Bancada do PMDB. solicita a reforma da escola

municipal João Costa, localizada no Bairro João
Costa. Esta reforma vem sendo solicitada pela direção
da APP desde 1992 e deve incluir desde o trabalho,
rede elétrica. 'hidráulica e levantar o muro existente
.. A planta da forma foi elaborada em I �9S e até o

momento nenhuma providência foi' tornada".
justificou Ademir Machado. Roberto Bisoni (PMDB)
solicita 'a construção de uma escola para ensino de 10
Grau na Rua Willy Tilp, Bairro São Marcos, anexo á
Igreja Católica' .

Merenda EscolarEstac·ionamento/
, A direçãodo HospnafRegÍonãfHans

.

Dieter Schrnidt encaminhou oficio ao

, Presidente da Câmara de Vereadores,
Nestor Westrupp (PFL), solicitando um
"parecer legal "sobre a possibilidade do
estacionamento daquele hospital ser

explorado pela associação dos Renais
Crônicos de Joinville. A sugestão foi
encaminhada ao Hospital pelo Vereador
Nelson Quirino(PSDB), através de
indicação 1440/96. O presidente da

Associação, Jurandir Lima Mathias,
confirmou o interesse e apoiou a

indicação do vereador Quirino A

reivindicação está sendo analisada pelo
Hospital Regional, que espera um

parecer do Poder Legislativo, confirma
o Superintendente do hospital, Dr.
Marcos Scheidemantel.

Semáforo
Luiz Carlos de Freitas (PMDB)

solicita' a implantação urgente
de um semáforo no cruzamento

que· abrange as ruas Rio
Grande do Sul e Major Navaro
Lins, Bairro Atiradores, O
Vereador recebeu um abaixo -

assinado dos moradores e

anexou em sua indicação
, apresentada esta semana,

"Trata-se de um local de grande
extensão � que há algum tempo
foi transformada em uma pista

,. de provas de vários motoristas
irresponsáveis e o semáforo é
uma soluções para este grande
número de acidentes", concluiu,

LEGISLA�DO
Fiscalização Asfaltamento

Luiz Carlos de Freitas (PMDB)
solicita à Prefeitura uma maior
fiscalização junto aos proprietários de
terrenos situados no bairro Floresta,
exigindo limpeza. manutenção e

construção de passeio em toda sua
extensão. Dentre as principais ruas.

estão a Rua Botafogo esquina com a

Rua Paraguai(fundos da Telesc): Rua
Presidente Wenceslau Braz e Rua

Guarujá. Por outro lado. ele solicita a

notificação do proprietário do terreno
- com edificação situado na esquina das
ruas Santa Catarina e Joaquim Dos
Santos peta não construção de calçada
em toda a extensão que abrange a rua

Santa Catarina. No Bairro Floresta.

Ambulância
para Banco de

Sangue
Roberto Bisoni (PMDB) solicita a

aquisição de ambulância com 'todas as

condições de coletar sangue junto aos

doadores cadastrados nos bancos de
sarrgue dos Hospitais São Jose e

Hospitais Regional Segundo ele, a

.rnaior dificuldade dos doadores e o

deslocamento de suas residências até o

hospital Em conseqüência disto. os

bancos de sangue não possuem estoque
para 'atender a demanda "Este
investimento. além de proporcionar o

equilibrio do estoque. beneficiaria
também o doador que voluntariamente
presta esta colaboração em beneficio da

comunidade", justificou Bisoni

Getulio Ferrei ra (PPB) solicita o

asfaltamento das ruas Rio Doce e

Alfredo de Oliveira, Bairro Guanabara:
e Rua João da Luz Carvalho. Bairro
Boehmerwaldt. Roberto Bisoni
(PMDB) solicita a pavimentação
asfaltica da Rua Alvin Passold. Bairro
Vila Nova

Energia Elétrica
Ademir Machado (P\1DB) solicita

agilização da ligação da energia elétrica
e implantação de iluminação pública nos:

loteamentos Nossa Senhora da Paz
(Jarivatuba ) e No s sa Senhora
Aparecida [Petropolis]

Telefone Público
Arinor Vogelsanger (PMDB) solícita

a instalação de um telefone público,
enfrente ao prédio do Mercado Rendou
no loteamento "Portal do
Boehmerw aldt", conforme abaixo _

assinado dos moradores

Quadra Polivalente
Roberto Bísoni (P\tDB). solicita

a construção de quadra polivalente
no Parque Jo invil le , Bairro
'Aventureiro. Do mesmo, vereador,
a solicitação de uma quadra
polivalente jurito à Igreja Católica
da localidade de Moinho dos
Ventos. Bairro Espinheiros: e a

construção de um ginásio. de
esporte coberto junto à quadra de

esporte do Birro Jardim lririú.

A secretária municlpalda
educação, Prof Iraci Schmidlm,

. ini0l1113 que "poucos" produtores
rurais de Joinville se interessam em

participar do processo de licitação
feito pela Divisão de Suprimentos
da Prefeitura . A posição foi
expressa no oficio da secretaria da
educação que respondeu a uma

sugestão do Vereador. Hercilio
Rohrbacher (PFL), que sugeria á
Prefeitura de Joinville adquirir os
produtos da alimentação escolar:
diretamente dos agricultores da

região, A Prof' lraci Schmidirr
ressalta que os produtores da região
tomam conhecimento dós editais de
tomada de preços através dos órgãos
de comunicação. "Na pratica, o que
se constata ri: que poucos se

interessam em participar do
processo que. é realizado pela
Prefeitura", afirmou â secretária.

Comas� do
Boa_Vi$ta

Roberto Bisoni (PMD8)
solicita "asfaltamento em todas
as ruas da Comasa do Bairro
Boa Vista" e agilização no.
asfaltamento das ruas Albano
Schmidt e Helmuth Falgattar,
Bairro Boa Vista.
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